

## Dicanangkan Sebagai Kampung Pancasila, Warga Candimulyo Diharapkan Dapat Implementasikan Nilai-nilai Pancasila

Rony - [MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 3, 2022 - 03:00



*Danramil 10/Candimulyo, Kapten Inf Sunarto menyerahkan piagam penghargaan kepada Kepala Desa Surodadi atas dipercayanya Dusun Giyombong sebagai Kampung Pancasila mewakili Kecamatan Candimulyo*

MAGELANG, -- Penganjuran kampung Pancasila di Kecamatan Candimulyo dipusatkan di Dusun Giyombong, Desa Surodadi.

Kegiatan tersebut dihadiri Forkopimcam Candimulyo, Kepala Dinas, Kepala Desa se-Kecamatan, tokoh masyarakat, siswa sekolah serta warga setempat. Rabu (01/6)

Dalam sambutannya, Camat Candimulyo Mulyanto, SH MM mengatakan bahwa pencahangan kampung Pancasila yang saat ini dilaksanakan bertepatan dengan hari lahir Pancasila yaitu tanggal 1 Juni. Ini merupakan bentuk dan implementasi dari penyatuan keberagaman yang ada di bumi nusantara, baik suku, agama, budaya dan adat-istiadat lainnya.

Mulyanto menambahkan, bahwa diadakannya pencahangan kampung pancasila yang bertepatan dengan hari lahir Pancasila saat ini, diharapkan mampu memupuk semangat juang dan semangat kebersamaan serta diharapkan mampu saling menghargai antar sesama yang menjadi watak dan ciri khas bangsa Indonesia.

"Nilai-nilai budaya dan peradaban yang menjadi ciri khas masyarakat Indonesia harus kita pupuk dan kita hidupkan kembali agar tidak hilang dan luntur tergerus perjalanan zaman yang semakin modern", terangnya.

Sementara itu Danramil 10/Candimulyo, Kapten Infanteri Sunarto menuturkan, meskipun pencahangan kampung Pancasila di pusatkan di Dusun Giyombong yang merupakan perwakilan dari Kecamatan Candimulyo, namun dirinya berharap agar warga desa-desa yang lain mengetahui makna dan dapat mengimplementasikan apa yang dimaksud dengan kampung pancasila.

"Kami mengajak kepada generasi muda khususnya dan warga Candimulyo umumnya, untuk bisa menjalankan apa yang sudah termaktub dalam nilai-nilai dari sila Pancasila agar supaya dilaksanakan sesuai norma. Sehingga diharapkan, para pemuda sebagai generasi penerus mampu menjadi harapan bangsa dan negara di masa mendatang", pungkas Danramil.

S. Mulyono : pendim0705/R10